

**Question écrite de Mme Catherine Hämmerli-Lang, du 18 janvier 2000: «Passage pour piétons à la rue Crespin».**

Dans le courant de l'année 2000, le quartier de Champel, Florissant, Malagnou passera en zone bleue avec macarons pour ses résidants.

Lors des nouveaux marquages, serait-il possible de prévoir un passage pour piétons ainsi qu'un «kit-école» au milieu de la rue Crespin?

Actuellement, seule la valeur d'une place de parc a été réservée (barre jaune) pour faciliter la sortie des enfants de l'école de Contamines. Malheureusement, cet endroit est constamment «squatté» par un véhicule.

Un rapport des agents de ville a été fait à la suite d'une entrevue avec les représentants des parents d'élèves et de l'auteur de cette question N° 18 pour aborder ce problème.